

FEVRIER

2021

Le collège Les Frontailles refuse de perdre des classes

Alors que la session de la commission paritaire départementale doit entériner des choix ce jeudi 4 février au siège de la direction académique de la Savoie, les parents d'élèves du collège Les Frontailles à Saint-Pierre-d'Albigny sont vent debout contre l'annonce d'une baisse de 10 % de la dotation horaire globale pour la rentrée 2021/2022. La décision annoncée par le directeur académique, Eric Lavis, signifie la fermeture de deux classes au sein de l'établissement, attribuées aux 5^e et 3^e.

« En conséquence, les niveaux 5^e et 3^e enregistreront des effectifs de 30 à 32 élèves/classe. À l'heure des grandes annonces gouvernementales postulant pour une école de la confiance et une société plus inclusive, cette posture oublie par ailleurs de prendre en compte les 16 élèves bénéficiant du dispositif ULIS



Parents d'élèves et enseignants font bloc au collège Les Frontailles à Saint-Pierre-d'Albigny contre la dotation d'heures de cours pour la prochaine rentrée, en baisse de 10 %, synonyme de la fermeture de deux classes. Photo Le DL/Raphaël SANDRAZ

(Unités localisées pour l'inclusion scolaire) », indiquent les parents d'élèves FCPE dans un communiqué.

Ils rejettent ouvertement

« ces conditions défavorables à un enseignement de qualité. Pour les niveaux 3^e, elles dégradent clairement la préparation du brevet des collèges.

Elles s'opposent qui plus est aux réclamations gouvernementales en matière de gestes barrières et distanciation. Les classes ne sont pas extensi-

bles. Plus d'élèves en classe est égale à moins de distance entre les élèves », dénoncent parents et enseignants, rassemblés dans un front commun. Une délégation de l'établissement est reçue ce mardi 2 février après-midi par Eric Lavis, directeur des services académiques de la Savoie. Les parents réclament un retour à 20 classes au collège Les Frontailles à la prochaine rentrée.

En cas de refus, ils ont d'ores et déjà appelé à la mobilisation et au blocage du portail du collège, le mercredi 3 février, entre 8 h 10 et 12 h 10. Cette action devrait être soutenue par une ample majorité des enseignants qui a fait part de sa désapprobation quant à la baisse du nombre d'heures d'enseignement alors que les effectifs 2021/2022 seront sensiblement identiques à ceux de cette année scolaire.



Absences non remplacées en maternelle : les parents d'élèves en ont assez

- 8 FEV. 2021

Ce vendredi 5 février, les parents délégués de la FCPE (Fédération des conseils de parents d'élèves) étaient mécontents. « Depuis la rentrée, nous en sommes à la cinquième période d'absences non remplacées à l'école maternelle. Suite à la décision de fermeture d'une classe intervenue une semaine après la rentrée scolaire, les élèves sont, en moyenne, 29 par classe. Lorsqu'une enseignante est absente et non remplacée, les enseignantes présentes sont contraintes de prendre en charge des classes de plus de 40 élèves », constate Ornella Kristo de la FCPE.

« Les questions économiques priment sur l'intérêt des élèves »

Avant d'ajouter : « La gestion des absences, rendue particulièrement difficile en



Les parents délégués de la FCPE (Fédération des conseils de parents d'élèves) expriment leur colère. Photo Le DL/Thierry FERRACHAT

cette période de crise sanitaire, n'est absolument pas satisfaisante. La répartition des élèves dans d'autres classes vient mettre à mal la logistique mise en place pour respecter le protocole sanitaire, la continuité pédagogique

et, dans une certaine mesure, le bien-être des élèves. »

Une situation devenue d'autant plus complexe que trois élèves bénéficient du soutien d'une AESH (accompagnant des élèves en situation de handicap) en ma-

ternelle. « L'une des mamans avait témoigné auprès de l'inspection académique des difficultés de sa fille en situation de handicap dans cet environnement surchargé », poursuit Ornella Kristo.

En décembre, les parents délégués avaient adressé un courrier faisant part de leur mécontentement aux responsables de l'académie et aux élus. « Le maire nous a fait part de son soutien. Nous avons obtenu des réponses de la part de l'inspectrice académique, de la sénatrice et du député. Toutefois, la gestion des remplacements reste problématique à ce jour. Nous voulons dénoncer un système dans lequel les questions économiques priment sur l'intérêt des élèves et dans lequel des contraintes purement administratives bloquent parfois des possibilités de remplacement par des enseignants pourtant disponibles et volontaires », conclut Ornella Kristo. Des parents ont ainsi fait le choix de scolariser leurs enfants à l'école privée. **B.M.**

SAINT-PIERRE-D'ALBIGNY - 8 FFV. 2021

Les Restos du cœur recherchent des bénévoles pour leur collecte

Le centre des Restos du cœur de la Combe de Savoie recherche des bénévoles pour la prochaine collecte nationale des vendredi 5, samedi 6 et dimanche 7 mars. Elle se déroulera à Saint-Pierre-d'Albigny, Montmélian, Frontenex, Pontcharra et La Rochette. Les bénévoles peuvent s'inscrire pour deux heures, une demi-journée ou plus, en laissant leurs coordonnées (nom, prénom, numéro de téléphone) par téléphone ou courriel.

Contact : ad73.albigny@restosducoeur.org
ou 04 79 72 69 61.

Le comité de jumelage a offert des masques personnalisés aux adhérents et aux scolaires

- 9 FEV. 2021

Malgré l'annulation de toutes ses manifestations et rencontres en raison de la crise sanitaire, le comité de jumelage espère pouvoir, dès la prochaine rentrée scolaire en septembre. Il souhaite reprendre sa vie associative habituelle, refaire des animations dans les écoles, petit-déjeuner allemand et quiz, notamment, réaliser l'accueil des élèves de Stetten, en retour du séjour des CM de l'école Jeanne d'Arc en Allemagne en 2019. Il envisage de participer à nouveau à la sensibilisation à

l'allemand au collège, mettre en place de nouvelles actions en école élémentaire et refaire le concert Arclu-Singt, moment si prisé de la population Saint-Pierraine, entre autres.

Bien conscient que pour cette reprise espérée le port du masque sera toujours de rigueur, le conseil d'administration a décidé à l'occasion de la Journée de l'amitié franco-allemande, de faire réaliser des masques de classe 1 pour les adhérents des deux comités de jumelage mais aussi en direction des

scolaires des classes de CM2 ou des élèves germanophones du collège ainsi que pour les élèves de la classe 4/5 de la Karl-Mauch Schule de Stetten.

Cette opération a été agréée par le Fonds citoyen franco-allemand, et devrait, à ce titre recevoir une aide de cette institution.

Thierry FERRACHAT
Petit clin d'œil à la crise, cette opération permet aux deux comités de jumelage de conforter leur amitié durable depuis bientôt cinquante ans.

